

LE CONSTRUCTEUR ALLEMAND DRÄXLMAIER ENVISAGE 4000 NOUVEAUX POSTES D'EMPLOI EN TUNISIE



Le géant allemand de la fabrication des faisceaux de câbles, DRÄXLMAIER, recrutera 4000 personnes dans ses unités installées en Tunisie. Cette décision a été prise à l'occasion de la visite en Allemagne du secrétaire général de l'Union Générale Tunisienne du Travail (UGTT), Nourredine Taboubi.

Le secrétaire général de la centrale syndicale est, en effet, parvenu à signer un accord avec la direction générale du géant allemand. Dans un communiqué publié par l'UGTT, on y apprend que cet accord permettra le recrutement de 4 mille tunisiens qui seront additionnés au 7 mille salariés exerçant actuellement dans les quatre filiales de la société implantées en Tunisie.

Dans ce même communiqué, la délégation de l'UGTT a pu convaincre ce groupe de monter une nouvelle unité en Tunisie pour générer 2000 postes supplémentaires.

Source : Tustex